



RINGKASAN

MONICA DWIE SHINTA ARYANTI. 2021. Kegiatan Sosialisasi Aplikasi Si Verval Pupuk Bersubsidi oleh PPL Kecamatan Ciampel Kabupaten Karawang. *The Socialization of Si Verval Pupuk Bersubsidi Application By the PPL of Ciampel District Karawang Regency.* Program Studi Komunikasi Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh DAVID RIZAR NUGROHO.

Pertanian di Indonesia merupakan salah satu sektor yang maju hingga saat ini. Teknologi saat ini pun berperan penting dalam memajukan sektor pertanian. Pemerintah Indonesia meluncurkan aplikasi Si Verval Pupuk Bersubsidi untuk mencatat kuota pupuk bersubsidi setiap petani. Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) Kecamatan Ciampel Kabupaten Karawang berinisiatif untuk melaksanakan kegiatan sosialisasi terkait aplikasi tersebut. Laporan akhir ini bertujuan untuk menjelaskan jenis metode penyuluhan pertanian, kegiatan sosialisasi aplikasi Si Verval Pupuk Bersubsidi, dan hambatan serta solusi yang dikeluarkan oleh PPL Kecamatan Ciampel Kabupaten Karawang.

Pengumpulan data untuk laporan tugas akhir ini dilaksanakan di Kantor UPTD Pengelolaan Pertanian Kecamatan Ciampel selama dua bulan, terhitung sejak tanggal 1 Maret 2021 sampai dengan tanggal 30 April 2021. Penulis menggunakan dua jenis data, yaitu data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan penulis adalah berpartisipasi aktif, observasi, melakukan wawancara, dan studi pustaka.

Metode penyuluhan pertanian yang digunakan oleh PPL Kecamatan Ciampel Kabupaten Karawang diantaranya adalah metode ceramah, diskusi, kunjungan anjungsana, demonstrasi plot, demonstrasi cara, dan kursus tani. Metode penyuluhan pertanian tersebut harus digunakan sesuai dengan tujuan pelaksanaan kegiatan penyuluhannya. Hal ini dilakukan agar kegiatan penyuluhan dapat berjalan dengan efektif. PPL melakukan penyuluhan dan sosialisasi untuk menambah wawasan agar tidak tercipta kesalahpahaman. Hal ini perlu dilakukan dengan persiapan dan proses yang matang. Pemilihan metode yang tepat juga dapat membantu PPL dalam melancarkan kegiatannya agar semakin efektif.

Laporan akhir ini juga menjelaskan tentang bagaimana kegiatan sosialisasi aplikasi Si Verval Pupuk Bersubsidi oleh PPL Kecamatan Ciampel Kabupaten Karawang dapat dilaksanakan. Kegiatan sosialisasi ini terbagi menjadi beberapa tahap, yaitu persiapan, pelaksanaan, dan evaluasi kegiatan sosialisasi. Tahap persiapan dilakukan dengan melaksanakan *briefing* untuk memberikan pengarahan dan merencanakan kegiatan sosialisasi yang akan dilaksanakan. Tahap pelaksanaan dilakukan dengan menggunakan metode ceramah dan diskusi. Tahap evaluasi dilakukan oleh PPL dengan mengunjungi kios pupuk.

Hambatan yang ditemui saat melaksanakan kegiatan sosialisasi aplikasi Si Verval Pupuk Bersubsidi sangat beragam, baik dari pihak PPL maupun pemilik kios selaku peserta kegiatan sosialisasi. Saran pun diberikan kepada PPL Kecamatan Ciampel Kabupaten Karawang untuk memperlancar kegiatan yang dilaksanakan, baik penyuluhan maupun sosialisasi.

Kata kunci: karawang, kecamatan ciampel, ppl, sosialisasi, verval

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor) Sekolah Vokasi College of Vocational Studies Bogor Agricultural University